

Liberación eterna

El relato bíblico: Isaías 65, 66; Malaquías 3, 4.

Texto clave

Historias reales edificantes

«Pero les digo que no volveré a beber de este producto de la vid, hasta el día en que beba con ustedes el vino nuevo en el reino de mi Padre»

(Mateo 26: 29).

Más luz

«La hora más sombría de la lucha que sostiene la iglesia con las potencias del mal, es la que precede inmediatamente al día de su liberación final. Pero nadie que confíe en Dios necesita temer; porque si bien “el ímpetu de los violentos es como una tormenta que se abate contra el muro”, Dios será para su iglesia “refugio contra la tormenta” (Isaías 25: 4)» (*Profetas y reyes*, cap. 60, p. 491).

Plan de lectura para esta semana

Profetas y reyes, cap. 60.

Siguiendo este plan podrás leer al menos un libro cada año de la serie El Gran Conflicto.

¿Qué opinas?

Como cristianos, esperamos ansiosos el día cuando Cristo venga para llevarse a los justos escogidos a su hogar celestial. Aunque aún estamos luchando contra el pecado, el dolor y el sufrimiento propios de la vida en este mundo, ¿qué palabras del Señor te resultan más reconfortantes en tus momentos de angustia?

- ____ «Aquí estoy»
 ____ «Te escucho»
 ____ «Te comprendo»
 ____ «Me importas»

Piensa en los momentos más tristes que has experimentado en tu vida. ¿Te da ánimo para seguir luchando saber de la gracia de Dios para ti a través de Cristo? ¿Cómo podrías lograr que tus amigos que pasan por situaciones similares a las tuyas entiendan que Dios también se ocupa de ellos?

IDENTIFÍCATE CON LA HISTORIA

¿Lo sabías?

El león, sobre todo el rostro del macho, es uno de los símbolos animales más utilizados en la cultura humana.

Los leones viven entre diez y catorce años en su hábitat natural, mientras que en cautiverio viven hasta 25 años. El rugido de un león se puede escuchar hasta a una distancia de ocho kilómetros.

Los leones machos pueden pesar entre 150 y 240 kg., mientras que las hembras pesan entre 125 y 140 kg.

«Miren, yo voy a crear un cielo nuevo y una tierra nueva. Lo pasado quedará olvidado, nadie se volverá a acordar de ello. Llénense de gozo y alegría para siempre por lo que voy a crear, porque voy a crear una Jerusalén feliz y un pueblo contento que viva en ella. Yo mismo me alegraré por Jerusalén y sentiré gozo por mi pueblo. En ella no se volverá a oír llanto ni gritos de angustia. Allí no habrá niños que mueran a los pocos días, ni ancianos que no completen su vida. Morir a los cien años será morir joven, y no llegar a los cien años será una maldición. La gente construirá casas y vivirá en ellas, sembrará viñedos y comerá sus uvas [...]. El lobo y el cordero comerán juntos, el león comerá pasto, como el buey, y la serpiente se alimentará de tierra. En todo mi monte santo no habrá quien haga ningún daño”. El Señor lo ha dicho».

«Porque yo, el Señor, digo: Yo haré que la paz venga sobre ella como un río, y las riquezas de las naciones como un torrente desbordado. Ella los alimentará a ustedes, los llevará en sus brazos y los acariciará sobre sus rodillas. Como una madre consuela a su hijo, así los consolaré yo a ustedes, y encontrarán el consuelo en Jerusalén. Cuando ustedes vean esto, su corazón se alegrará; su cuerpo se renovará como la hierba”. El Señor dará a conocer su poder entre sus siervos, y su ira entre sus enemigos [...]. El Señor afirma: “Los que se consagran y purifican para el culto pagano en los jardines siguiendo a uno que va en medio, los que comen carne de cerdo, de rata o de otros animales impuros, serán exterminados de una sola vez, porque yo conozco sus acciones y sus pensamientos. Entonces vendré yo mismo a reunir a todos los pueblos y naciones, y vendrán y verán mi gloria. Yo les daré una señal: dejaré que escapen algunos y los enviaré a las naciones: a Tarsis, a Libia, a Lidia, país donde saben manejar el arco, a Tubal, a Grecia y a los lejanos países del mar, que nunca han oído hablar de mí ni han visto mi gloria; ellos anunciarán mi gloria entre las naciones” [...]. También afirma el Señor: “Así como el nuevo cielo y la nueva tierra que yo voy a crear durarán para siempre, así también durarán tus descendientes y tu nombre. Y cada mes, en el día de la luna nueva, y cada semana, en el sábado, todos los hombres vendrán a postrarse delante de mí. Yo, el Señor, lo he dicho”».

Puntos de impacto

«Sean prudentes y manténganse despiertos, porque su enemigo el diablo, como un león rugiente, anda buscando a quien devorar»
(1 Pedro 5: 8).

«Este es el momento en que el mundo va a ser juzgado, y ahora será expulsado el que manda en este mundo. Pero cuando yo sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo» (Juan 12: 31, 32).

«En ningún otro hay salvación, porque en todo el mundo Dios no nos ha dado otra persona por la cual podamos salvarnos» (Hechos 4: 12).

«En aquellos tiempos antes del diluvio, y hasta el día en que Noé entró en el arca, la gente comía y bebía y se casaba. Pero cuando menos lo esperaban, vino el diluvio y se los llevó a todos. Así sucederá también cuando regrese el Hijo del hombre» (Mateo 24: 38, 39).

«Fijemos nuestra mirada en Jesús, pues de él procede nuestra fe y él es quien la perfecciona» (Hebreos 12: 2, pp.).

«El Señor todopoderoso dice: “Yo vendré a juzgarlos a ustedes. Y al mismo tiempo seré testigo contra los que practican la magia, los que cometen adulterio, los que juran en falso, los que oprimen a los trabajadores, a las viudas y a los huérfanos, los que tratan mal a los extranjeros y los que me faltan al respeto. Yo soy el Señor. No he cambiado. Y por eso ustedes, descendientes de Jacob, no han sido aniquilados”».

«Acuérdense de la ley que le di a mi siervo Moisés en el monte Horeb. ¡Eran preceptos y mandatos que todo Israel debía obedecer! Miren ustedes: Voy a enviarles al profeta Elías, antes de que llegue el día del Señor, que será un día grande y terrible. Y él hará que padres e hijos se reconcilien. De lo contrario vendré y castigaré su país, destruyéndolo por completo» (Isaías 65: 17-21, 25; 66: 12-14, 17-19, 22, 23; Malaquías 3: 5, 6; 4: 4-6).

EXPLICA LA HISTORIA

Encierra en corchetes las secciones principales de los pasajes bíblicos como si fueran escenas de una dramatización. ¿Cuántos temas pueden extraerse del relato?

¿Qué entiendes cuando Dios dice: «Voy a crear un cielo nuevo y una tierra nueva»?

Isaías 65: 25 dice que «el lobo y el cordero comerán juntos». ¿Cómo será posible esto en la «tierra nueva»?

El Señor le prometió al pueblo de Israel prosperidad. ¿Qué debían hacer ellos para hacerse merecedores de esta bendición?

¿De qué manera nos preparan las enseñanzas de los profetas y la ley para la segunda venida de Cristo?

Puntos de vista

«La venida del Señor ha sido en todo tiempo la esperanza de sus verdaderos discípulos». Elena G. de White, cofundadora de la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

«No hay liberación sin esfuerzo [...] y no existe una libertad que sea gratuita». Siri Singh Sahib.

Aplicala a tu vida

Sábado

La sección *¿Qué opinas?* de la lección de esta semana, te pide que reflexiones sobre el gran día de la segunda venida de Cristo. Aunque vivimos en una época caracterizada por el dolor y el sufrimiento, la voz amorosa del Salvador nos invita continuamente a no endurecer nuestros corazones, sino a decidir noblemente aceptarlo como nuestro Salvador. Durante esta semana, medita acerca de cómo actuar humildemente para responder a las cuatro voces de Cristo de la sección *¿Qué opinas?*

Domingo

Isaías 65: 17 afirma que Dios creará una tierra nueva y un cielo nuevo. A la luz de tu vida personal en esta tierra, ¿crees que Dios es justo al decidir destruir la tierra actual y reemplazarla por una nueva? ¿Qué hay de aquellos que creen en el gozo y la felicidad de este mundo y en sus atracciones cautivantes? ¿Crees que heredarán la tierra nueva? ¿Qué debes hacer para participar en la liberación eterna que se obtendrá con la segunda venida de Cristo?

Lunes

El *Texto clave* nos recuerda el compromiso de Cristo con nuestra salvación. Reflexiona en las circunstancias en las que has demostrado tener la virtud del compromiso. ¿Con quién has tenido un compromiso más serio? ¿Con tus padres? ¿Con tu novio o novia? ¿Con tu patria? ¿Con un profesor? ¿Con Dios? Clasifícalos de mayor a menor y explica el criterio que usaste para clasificar-

los en ese orden. El *Texto clave* también se proyecta al futuro, a la época cuando el pecado deje de existir. ¿De qué manera te ofrece este testimonio esperanzas aun después de la muerte? ¿Cómo puedes ampliar el alcance de tu esperanza en relación con tu fe? Considera la opción de formar un equipo con tus amigos para identificar las oportunidades que se les presenten de aumentar su fe como hijos e hijas de Dios.

Martes

Dale una mirada a la poderosa declaración de Elena G. de White en la sección *Más luz*. La capacidad y el poder de Cristo para redimir a un mundo caído revelan una gracia y una misericordia infinitas, y una liberación total que forman parte integral del plan maestro de la salvación. ¿Ha habido situaciones en tu vida en las que has tenido que soportar las consecuencias de los errores de otras personas? ¿Qué sentiste? Al considerar estas situaciones, piensa en lo que experimentó Cristo por ti en el Calvario.

Miércoles

Después de leer la selección de versículos de la sección *Puntos de impacto*, escoge dos de ellos que te parezcan relevantes para tu vida mientras esperas la segunda venida de Cristo. ¿Tienes amigos o parientes con experiencias similares? ¿Cómo puedes animarlos a permanecer firmes en su fe en medio del dolor, el sufrimiento y el desánimo que nos siguen hundiendo en este mundo? Parafrasea los versículos

que escogiste y repítelos a un amigo durante esta semana.

Jueves

Aparta un tiempo para leer el capítulo 60 de *Profetas y reyes*. En él se presenta una vista panorámica de la tierra nueva: «Allí toda facultad será desarrollada, toda capacidad aumentada. Las mayores empresas podrán llevarse a cabo, satisfacerse las aspiraciones más sublimes, realizarse las más encumbradas ambiciones. Y sin embargo surgirán nuevas alturas que superar, nuevas maravillas que admirar, nuevas verdades que comprender, nuevos objetos de estudio que agucen las facultades del espíritu, del alma y del cuerpo» (*Profetas y reyes*, cap. 60, p. 495). A la luz de la descripción que Elena G. de White hace de la tierra nueva, ¿qué es lo que esperas con más emoción?

Viernes

¿Alguna vez te has preguntado cómo será la vida en la tierra nueva? Recuerda la ocasión en que te mudaste a una casa mejor. ¿Qué sentiste al llegar a la nueva casa? Puedes hacer la siguiente oración cuando pienses en la tierra nueva:

«Querido Dios: reconozco que soy pecador. Creo en Jesús, que murió en la cruz y resucitó de los muertos para que yo tenga vida eterna. Por favor, perdóname mis pecados. Acepto el don de la vida eterna y decido seguirte, confesando ante los demás que Jesús es mi Salvador y Señor. Gracias por hacer de mi corazón tu hogar. En el nombre de Jesús lo pido. Amén».